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ATA DA DÉCIMA REUNIÃO ORDINÁRIA 
REALIZADA NA CÂMARA 

MUNICIPAL DE MARIANA, MINAS GERAIS, N
O DIA CINCO DE ABRIL DE 

DOIS MIL E VINTE E UM (05- 04-2021) 

Ao quinto dia do mês de abril de dois mil
 e vinte e um, ás dezesseis horas e cinc

o 

minutos, realizou-se reunião ordinária por m
eio de vídeo conferencia na Câmara 

Municipal de Mariana. O presidente, cumprin
do Dispositivo Regimental, havendo 

número legal, em nome de Deus e do Pov
o marianense, declarou abertos os 

trabalhos de Sessão. Em seguida, consulto
u aos vereadores se desejavam que 

fosse feita a leitura da ata da reunião extr
aordinária realizada no dia trinta de 

março de dois mil e vinte e um. Que não
 havendo manifestação contrária foi 

aprovada por unanimidade. Em seguida o
 presidente informou que na última 

reunião teria sido nomeada uma Comissão de Ética
, para verificar e apurar os 

fatos em relação as denúncias de ameaças e
m que o vereador Manoel Douglas 

sofreu. Tal comissão teria sido composta pe
los vereadores, José Antunes Vieira 

como presidente, a Vereadora Sônia Azzi, como relatora, e o Vereador Fernando 

Sampaio, como vogal. Entretanto o preside
nte comentou que a Vereadora Sônia 

Azzi, teria enviado uma carta, solicitando renuncia do cargo por motivos 

pessoais. Com isso, o presidente informo
u que quem irá compor o cargo da 

vereadora seria o vereador Ricardo Miranda. Portanto, a comissão terá a 

seguinte composição presidente: José An
tunes Vieira, relator: Ricardo Miranda 

e vogal Fernando Sampaio. Leitura das Correspondências: Diverso
s nº 

214/2021 (autoria da Vereadora Sônia Azzi
); Portaria: nº79/2021. Leitura dos 

Projetos de Leis: nº52/2021 (autoria do Ve
reador Ediraldo Ramos); nº53/2021 

(autoria do Prefeito Municipal em Exercíci
o). Leitura dos Requerimentos: 

nº89/2021 (autoria do vereador Marcelo Macedo); nº90/2021 (autoria do 

vereador Ricardo Miranda); nº91/2021 (autor
ia do vereador Marcelo Macedo). 

Leitura das Indicações: nº1179;1180/2021
 (autoria do vereador Adimar Cota); 

nº1176; 1178; 1191/2021 (autoria do v
ereador José Antunes Vieira); nº1127; 

1128; 1144/2021 (autoria do vereador J
osé Sales); nº1104; 1138; 1172/2021 

(autoria do vereador Ediraldo Ramos); nº
1096; 1134; 1190/2021 (autoria do 

vereador Ronaldo Bento); nº1065; 1066; 106
7/2021 (autoria do vereador Manoel 

Douglas); nº1073;1183; 1184/2021 (autoria do vereador Ricardo Miranda); 

nº1106; 1121; 1173/2021 (autoria —do vereador Mauricio Borges); 

nº1118,1119,1120/2021 (autoria da vere
adora Sônia Azzi); nº1125; 1146/2021 

(autoria do vereador Marcelo Macedo); nº
1122; 1126; 1129/2021 (autoria do 

vereador Edson Agostinho); nº1113;1141; 1142/2021 (autoria do vereador 

Gilberto Mateus); nº1102; 1133/2021 (autoria do Vereador Pedro Ulisses). 

Leitura das Moções de Pesares: Pelo pass
amento da Senhora Maria da Saúde 

Ferreira Gonçalves (autoria dos vereadores
 José Antunes e Ronaldo Bento), 

pelo passamento do Senhor Waldivino Ro
drigues (autoria dos vereadores 

Ronaldo Bento e Fernando Sampaio); pelo 
passamento da Senhora Margarida 

Maria Ferreira Barros (autoria do vereador 
Fernando Sampajó de Castro), pelo 
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passamento do Senhor Sebastião Rosa Silva, (autoria do vereador Ronaldo 

Alves Bento), pelo passamento da Senhora Conceição Ferreira de Souza 

(autoria do vereador Marcelo Macedo e José Antunes Vieir
a), pelo passamento 

da Senhora Carmelita de Jesus Gonçalves (autoria d
os vereadores Edson 

Agostinho e João Bosco Cerceau Ilbraim). Diante de um pedido feito pelo 

vereador Fernando Sampaio, o presidente nomeou uma comi
ssão mista entre o 

poder Legislativo e Executivo, para revisão do Regiment
o Interno, e criação do 

Código de Ética desta Edilidade. Tal comissão será compo
sta pelos vereadores: 

Marcelo Macedo, como presidente, Fernando Sampaio e
 Manoel Douglas para 

conduzir os trabalhos da revisão do Regimento Interno, e 
a criação do código de 

Ética. Os representantes do executivo que irão acompan
har a comissão serão o 

Senhor Dr. Israel Quirino e a Senhora Arlinda Gonçalves Coelho. E os servidores 

desta Casa que irá também acompanhar os trabal
hos serão, o Senhor Dr. 

Corjesu Quirino, o Dr. Erivelton Vasconcelos e a 
Servidora Lohanne Larissa 

como secretária, tendo a servidora Isabella Dionísio 
como suplente. A reunião 

ocorreu sem intervalo. Leitura dos Pareceres: 
Projeto de Lei nº48/2021 

(autoria do vereador Edson Agostinho). O president
e submeteu o projeto de lei 

em primeira discussão e votação. O vereador Fer
nando Sampaio pediu que o 

presidente pudesse consultar aos demais vereador
es se todos concordavam em 

votar o projeto em única discussão e votaçã
o. Deste modo o presidente 

consultou aos vereadores se todos concordavam 
votar o projeto em única 

discussão e votação, que não havendo manife
stação contraria, o presidente 

submeteu o projeto em única discussão e votação sendo aprovado por 

unanimidade. nº49/2021 O presidente submeteu o projeto em primeira 

discussão e votação, sendo aprovado por 
unanimidade. O vereador Pedro 

Ulisses, pediu que o presidente pudesse consultar os vereadores 
sobre a 

possiblidade de votar o projeto em única 
discussão e votação. O vereador 

Fernando Sampaio, informou ao vereador q
ue na reunião da comissão de 

Legislação ocorrida no período da manhã teri
a ficado combinado que o projeto 

seria submetido em primeira discussão e votaçã
o, tendo em vista que o vereador 

Marcelo Macedo tem algumas dúvidas em 
relação ao Projeto de lei. Sendo 

assim, o presidente, submeteu o Projeto de
 Lei em primeira discussão e 

votação, sendo aprovado por unanimidade.
 VOTAÇÃO: Projeto de Lei 

nº23/2021. O presidente informou que seria
m votado o projeto e a emenda 

modificativa, e a redação final da matéria. 
Pela ordem, o vereador Fernando 

Sampaio, por sua vez, pediu que o presidente 
pudesse consultar os vereadores 

se todos concordavam votar o projeto nº23/202
1, em única discussão e votação. 

Atendendo ao pedido do vereador Fernando 
Sampaio, o presidente consultou os 

vereadores se todos concordavam em votar o
 projeto em única discussão e 

votação, e não havendo manifestação contrária. O presidente submeteu O iÀ 

projeto de lei em única discussão e votação, sendo aprovado por X 

unanimidade. Em redação final. Pela ordem
 o vereador Marcelo Macedo, , 

solicitou que fosse feita a leitura de toda e E
menda. Atendendo ao pedido do 

vereador Marcelo Macedo, o presidente rea
lizou ÍZ de toda a Eme 

$ 
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Modificativa. Emenda Modificativa: nº01/2021 ao p
rojeto de nº 23/2021. O 

presidente submeteu a emenda modificativa
 em única discussão e votação 

e em redação final, sendo aprovado por unanimid
ade. Pela ordem, o vereador 

Marcelo Macedo, disse que para ele a emenda 
está bem clara, e que essa era a 

preocupação dele, pois para ele quando a lei for san
cionada o prefeito deve fazer 

uma ampla divulgação em relação a lei, para que a
s pessoas possam realmente 

entender sobre a soltura de fogos em festas e eventos
. Projeto de Lei: nº18/2021 

O vereador Pedro Ulisses, pediu que fosse lido to
dos os pareceres do projeto de 

lei de sua autoria. O presidente informou que iria a
tender o pedido do vereador 

Pedro Ulisses em partes haja vista os dois pare
ceres das duas comissões já 

terem sidos lidos. Comentando que se todos os
 vereadores concordassem ele 

iria realizar a leitura do parecer do jurídico do 
vereador Pedro Ulisses, e do 

CENAP que presta assessoria contábil a está Cas
a. Após a leitura dos pareceres 

o vereador Gilberto Mateus, pediu para assinar 
o projeto de lei, junto ao vereador 

Pedro Ulisses. Em seguida, o vereador pediu q
ue o presidente pudesse consultar 

aos demais vereadores sobre a possibilidade de votar O projeto em única 

discussão e votação. O vereador Pedro Ulisse
s, aceitou assinatura do vereador 

Gilberto Mateus em seu projeto, e colocou 
o mesmo à disposição de qualquer 

vereador que queira assina-lo. Os vereadore
s João Bosco e Mauricio Borges, 

também pediram para assinar o projeto de le
i. O presidente então informou que 

sobre a aceitação de assinatura dos vereado
res no projeto de lei. Em seguida, 

conforme solicitado pelo vereador Gilberto 
Mateus, o presidente consultou aos 

vereadores se todos concordavam em vo
tar o projeto em única discussão e 

votação. Não havendo manifestação contra
ria, o presidente submeteu o projeto 

de lei em única discussão e votação. Com
 a palavra o vereador Fernando 

Sampaio, comentou que teria conversado 
com o vereador Pedro Ulisses, e na 

oportunidade já teria lhe informado, que se a
bsteria do voto, pois de acordo com 

o parecer da acessória contábil o projeto não 
tem parecer favorável, pelo fato de 

apresentar custos ao município. E para el
e enquanto não houver a mudança no 

regimento interno, em relação a lei que proibe a elaboração de matérias qu
e 

onerem o município, para ele o projeto não
 é legal. O vereador Adimar por sua 

vez, também informou que irá se abster do voto no projeto. Pela or
dem, o 

vereador Edson Agostinho disse que nã
o seria contra dar benefícios aos 

estudantes. Mas salientou está confuso com
 o projeto de lei citando que já existe 

uma lei no município em relação ao assunt
o, diante do apresentado o vereador 

também pediu abstenção de voto. O vere
ador José Antunes Vieira, disse que 

não seria contra os estudantes de forma alg
uma, mas disse não poder ir contra 

o regimento interno e a lei orgânica, salient
ando também o parecer contrário da 

assessoria jurídica desta Casa. O vereador 
por sua vez, comentou ser contra o 

projeto. O vereador José Sales, também se absteve
 do voto, alegando está de 

acordo com o parecer da Rita, que presta 
acessória a esta Casa. Pela ordem, o 

vereador Marcelo Macedo, disse que o proj
eto já teria tido uma ampla discussão 

na reunião da comissão de legislação E que
 entende a preocupação dos autores 

do projetos, dizendo que a intensãó dàles seria a melhor possível por se tratar 
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de um auxilio universitário. O vereador comentou que já existe duas leis, uma 

que teria sido criada no ano de dois mil e três, na qual foi incluído o passe livre. 

E que logo depois em dois mil quatro houve uma lei de uma ajuda financeira aos 

çstudantes universitários. Mas salientou que devido as tratativas do regimento 

!nterno e a lei orgânica não poderia votar a favor do projeto, salientando a 

importância de seguir o que é previsto. O vereador lembrou ainda sobre o 

parecer da Rita, no qual solicita a reprovação do Projeto de Lei, salientando que 

ela estaria certa, pois existem diretrizes que proibem a criação de receitas ao 

município. Entretanto o vereador, comentou sobre o artigo nº 16 que dispõe sobre 

a lei de responsabilidade fiscal, que não permite a oneração de despesas ao 

município. O vereador disse ainda que seria interessante que se fizesse uma 

indicação em relação ao assunto. Sugerindo ainda que a indicação poderia ser 

feita solicitando que o executivo pudesse aumentar o repasse para determinada 

questão. Por fim, o vereador deu seu voto contrário ao projeto, mas salientou 
a 

importância da iniciativa no vereador autor do projeto. Mas ressaltou a 

importância de se seguir o regimento interno desta Casa. O vereador
 João 

Bosco, parabenizou o vereador Pedro UÚlisses pela iniciativa, o vereador 

ressaltou ainda sobre a importância de se fazer projetos que traz
em melhorias 

no que tange Educação. Comentou ainda que muitos jovens 
deixam de estudar 

porque os pais não tem condições de arcar com os custos 
do transporte. Pela 

ordem, o vereador Ricardo Miranda, também parabenizou 
o vereador Pedro 

Ulisses pelo projeto, mas na mesma linha de outros Edis, o
 vereador se absteve 

do voto, salientando sobre e importância de se ter uma
 reformulação na lei 

orgânica e no regimento interno. O vereador ponderou 
ainda, que só estaria se 

abstendo do voto por ferir o regimento, e se caso contrário ele votaria o projeto 

com tranquilidade. O vereador Pedro Ulisses, por sua v
ez agradeceu a todos os 

vereadores pelas falas discorridas em relação ao 
seu projeto. Disse que é 

preciso lembrar que estão lutando apenas contra 
um parecer desfavorável, 

salientando que o parecer da procuradoria da Casa 
teria sido favorável bem 

como os pareceres favoráveis da comissão de Finanças 
Legislação e Justiça, e 

também da comissão de Saúde, Esporte e Turismo e
 Lazer. E agregado a esses 

pareceres, ainda possui o parecer da assessória jurídica do Vereador.O 

vereador disse que percebeu que a maioria dos veread
ores está embasando 

somente no parecer da assessória contábil desta Casa. 
Que inclusive é o único 

contrario, portanto o vereador, destacou que o projeto 
teria intuito de ajudar as 

pessoas que não tem condições de arcar com os 
custos de transportes para 

estudantes, e que visa também a capacitação das p
essoas para o município, 

comentando que muitas vezes exigem que a contratação 
das empresas devem 

ser locais, e a empresa acaba por alegar que a cidade não possui 
mão de obra 

e profissionais qualificados para compor as vagas. 
Pela ordem, o vereador 

Manoel Douglas, também parabenizou o vereador 
Pedro Ulisses pelo projeto, 

comentando sobre a relevância de se trazer melhorias 
aos estudantes. Neste 

sentido, o vereador sugeriu que os vereadores pudessem 
reunir para buscar 

ajuda aos estudantes, visto que já existe uma lei 
no município em relação ao 
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assunto. Após o discorrido o vereador também se abste
ve do voto. Por fim, o 

vereador se colocou à disposição do vereador Pedro 
Ulisses, para buscar 

melhorias aos estudantes. Com a palavra o vereador Mauricio Borges, 

parabenizou o vereador Pedro Ulisses, pela feitura do p
rojeto. Frisando assim a 

importância do mesmo. O vereador comentou que o proj
eto teria sido discutido 

nas duas comissões, ressaltando ter tido parecer favorá
vel nas duas comissões. 

Mas que o vereador Fernando Sampaio, teria tido pedid
o vista no projeto devido 

ao parecer da assessória contábil desta Casa CENAP
. O vereador comentou 

que seria interessante que os vereadores buscasse
m meios de aumentar o 

repasse para ajuda aos estudantes, disse ainda sobre
 a importância do vereador 

Pedro Ulisses, buscar também um parecer de seu 
jurídico. O vereador por fim, 

manifestou seu voto favorável ao projeto. O vereador José Antunes Vieira, 

parabenizou o vereador Pedro Ulisses, pela inic
iativa, enfatizando que como 

vereador não pode ir contra o regimento interno, 
bem como a lei orgânica. Por 

fim, o vereador reiterou as falas do vereador Ma
rcelo Macedo, em relação a fazer 

uma indicação buscando melhoria aos estudantes. O vereador Fernando 

Sampaio, disse que o projeto seria excelente m
as que para ele o projeto deveria 

ser construído junto ao poder executivo, poi
s ele acredita que O projeto será 

vetado pelo executivo, e assim retornar 
a esta Casa. À vereadora Sônia Azzi, 

por sua vez também ponderou suas cons
iderações em relação ao projeto. 

Comentando que estaria sendo hipócrita 
se votasse contra o projeto, uma vez 

que quando o projeto esteve como vogal 
na comissão de Finanças, ela teria 

manifestando seu voto favorável ao pro
jeto. A vereadora comentou que O 

vereador autor teria pedido parecer em rela
ção ao projeto, e que na oportu nidade 

teria sido dado, um parecer contra e dois
 favoráveis. À vereadora comentou 

ainda que o entendimento do jurídico dela, 
também seria favorável. A vereadora 

frisou ainda sobre o artigo nº73, no qual nã
o permite oneração. Mas salientou a 

importância de se lutar pela classe dos es
tudantes, ressaltando que a educação 

hoje em dia e extremante importante. Ao f
im da sua fala, a vereadora comentou 

que seu voto seria favorável ao projeto 
de lei. O vereador Gilberto Mateus, 

comentou que a situação do projeto seria complicada, mas comentou 
ser 

favorável ao projeto, isto porque para ele o
s estudantes precisam de mais apoio 

no município. O vereador Pedro Ulisses, 
pediu a palavra para realizar a leitura 

de um trecho que teria sido julgado pelo 
STF. Após a leitura ele explicou que 

teria um parecer favorável no um ministro 
Federal, no qual diz que o vereador 

pode propor leis que gerem custo ao 
município, e que cabe ao executivo 

sancionar ou não a lei. Por fim o vereador 
comentou que cada vereador deve 

votar de acordo com suas convicções e id
eias. O presidente então consultou 

quais se os vereadores concordavam em votar 
o projeto em única discussão e 

votação. Em seguida, o presidente submete
u o projeto em única discussão e 

votação. Com a palavra o vereador Marcel
o Macedo sugeriu que o presidente 

pudesse fazer consulta nominal em relaçã
o a votação do projeto de lei em 

questão. Sendo assim, o presidente real
izo consulta nominal em relação a 

votação do projeto. Os vereadores José 
nes Vieira e Marçelo Macedo, 
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votaram contra o projeto, por razões já apresentada
s. Os vereadores Fernando 

Sampaio, José Sales, Ricardo Miranda, Adimar Cota
, Manoel Douglas, Edson 

Agostinho, se absterão do voto. Enquanto os ver
eadores Gilberto Mateus, 

Mauricio Borges, João Bosco, Pedro Ulisses e a vereadora Sônia Azzi, 

manifestaram seu voto favorável ao projeto. O veread
or Edson Agostinho, deixou 

claro que não seria contra o projeto, lembrando que n
a época tinha sugerido até 

que o valor do repasse fosse maior. Portanto, o proje
to foi aprovado em única 

discussão e votação, sendo com cinco votos favor
áveis dos vereadores, João 

Bosco, Sônia Azzi, Mauricio Borges, João Bosco, e
 Pedro Ulisses. Tendo dois 

votos contrários dos vereadores, Marcelo Macedo,
 e José Antunes Vieira. E 

abstenção de votos dos vereadores, Fernando S
ampaio, José Sales, Ricardo 

Miranda, Adimar Cota, Manoel Douglas e Edson Ag
ostinho. Requerimentos: nº 

89/2021 O presidente submeteu o requerimento em
 única discussão e votação 

sendo aprovado por unanimidade. nº90/2021 O presidente submeteu 

requerimento em única discussão e votação, sendo aprovado por 

unanimidade. nº91/2021 O presidente submet
eu o requerimento em única 

discussão e votação, sendo aprovado por
 unanimidade. Prosseguindo a 

reunião, o presidente passou a palavra ao ver
eador Manoel Douglas, para que 

este apresente suas considerações antes da
 palavra livre conforme solicitado. 

Pela ordem, o vereador Manoel Douglas, agradeceu ao vereador Ricardo 

Miranda por ter ido junto com ele na Secretária
 de Obras. Comentando sobre a 

situação em que passou na presente 
data, o vereador comentou sobre a 

transparência no município de Mariana, frisa
ndo que foi muito bem recebido no 

local, e que as pessoas tinham mandando todas as
 informações solicitadas. Mas 

que na oportunidade foi enviado relação de
 obras no valor de quatrocentos mil 

reais, e as notas fiscais da referida obra seria apenas de vinte mil reais, 

comentando que teria sido informado que 
tudo do contrato estaria ali, o que 

acabou por gerar um desconforto no vereador
 tendo em vista o papel que lhe foi 

dado quando eleito, que é fiscalizar. O vereador agradeceu a Carmila, pela 

disponibilização de uma planilha, planilha est
a que assustou o vereador, pois em 

dezembro a empresa GNP, que foram pago
s trinta dias, em apenas vinte e um 

dia de serviço. “Então senhor presidente 
analisando as planilhas que estou 

conferido acho que caberia até uma CPI pa
ra apurar isto, nesmo porque se o 

MP (ministério público) ver que tem omissão 
desta Casa, agente também poderá 

ser responsabilizados. Então senhor preside
nte é este o questionamento que eu 

faço. Eu vou está enviando este relatório 
que estou fazendo para o Ministério 

Público, e também ao Tribunal de Contas, 
e também vou querer todas as ART's 

para saber onde esses engenheiros trabalh
avam, porque isto aqui é uma prova 

bem cabal que houve terceirização desses engenh
eiros que estavam lá então 

analisando aqui as planilhas fica aqui meu
 relato, em relação a secretária de 

obras. E também que reforçar que vou est
á encaminhando um requerimento 

para que essas informações dessas 
obras venham completos, porquêe OS 

requerimentos não estão vindo com as resp
ostas completas. Falo aqui também 

do requerimento da empresa SAAE, que c
hegou peja metade e vários outros 

e
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requerimentos estão assim com bastante coisa 
faltando. Eu gostaria também 

que fosse encaminhado sobre o reservatório do Ba
irro Santa Clara, a gente sofre 

aqui com falta de agua,nós já cobramos essa in
formação e até hoje não tivemos 

nenhuma resposta em relação ao assunto, e pel
as informações que eu já tive 

foram feitos vários pagamentos e até hoje não f
oi feito nenhuma obra, então já 

gostaria também de estar encaminhando isto 
para gente acompanhar né, e 

gostaria que a secretária da Casa já cobrasse também em
 relação aos 

requerimentos, pois eles não estão chegando 
de forma transparente e isto está 

sendo muito questionado, é a transparên
cia então cabe a está Casa cobrar a 

transparência do poder Executivo. Aproveitand
o o restante do tempo que tenho, 

O pessoal cobrou muito sobre uma repercuss
ão que ta dando nas redes sociais, 

que é sobre a alimentação de pacientes co
m Covid, e inclusive vi um vídeo do 

Vereador Gilberto Mateus (tikim), inclusive 
eu estive lá também ontem porque fui 

levar meu vizinho que estava passando ma
l e eu aproveitei e estive visitando lá, 

e no momento eu realmente vi tudo m
uito bem organizado, e o secretário 

muito 

preocupado, só que cabe a nós aqui a
veriguar e procurar saber de todas as 

pessoas que trabalham nesses locais. 
Quero até parabenizar o Danilo pelo 

trabalho e esforço. Mas também não pod
emos “passar a mão na cabeça' e falar 

que está tudo bem, e não atentar ao q
ue aconteceu, porque nós temos relato

s 

aqui de pessoas que tinham de levar o
s alimentos de casa, então houve a fa

lha 

né. Isso não significa que não houve o 
esforço né mas pode melhorar e daqui 

pra frente que o poder executivo e sec
retário Danilo vejam a melhor forma 

para 

a situação. Eu acho que desde o primeiro
 momento não houve essa intensão 

mas eu acho que temos que cobrar q
ue O governo dê alimentação a essas 

pessoas, até porque se corre risco né trazendo essa alimentação 
de fora. 

Entendi muito bem o que eles alaram,
 não tenho o que queixar sobre o 

que 

falaram mas tem alguns relatos de pe
ssoas que teve a falha mas que daqu

i pra 

frente a falha será solucionada e cor
rigida. Espero presidente que se po

ssa 

analisar ai sobre o pedido de CPI, pa
ra averiguar sobre os contratos. "” 

Pela 

ordem o presidente, comentou que 
em relação ao que O vereador Mano

el 

Douglas havia discorrido que, todos 
os quatorze vereadores teria total a

poio, 

para averiguar os direitos dos vereadore
s, demonstrando total apoio a abertu

ra 

da CPI, para investigar as obras cita
das pelo Vereador Manoel Douglas. 

Em 

seguida, o presidente pediu que o vereador Manoel Douglas, pudesse 

encaminhar o requerimento que foi apr
ovado por unanimidade nesta Casa, q

ue 

está em descompasso com o que o v
ereador havia suscitado, para que ass

im a 

Secretária desta Casa possa cobrar novamente do poder executivo as 

informações. PALAVRA-LIVRE: ENCE
RRAMENTO: Não havendo mais nad

a a 

tratar em nome de Deus e do povo mari
anense, o presidente encerrou a sessão

 

as dezoito horas e quinze minutos. 


